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ATA 60/2022
Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte dois, às treze horas

e  trinta minutos,  via  Teams  através  do  link
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19:meeting_MjEwNDhhNzItY2NiYS00MDhmLTgxZWQtMWQ1Y2VkZ

GU5YjIw@thread.v2/0?context=%7B%22Tid%22:%227546220e-64ad-44ea-8f7e-19ab544fced8%22,%22Oid

%22:%22de6c34b1-5a80-4057-94b2-297461095706%22%7D  se reuniram as representantes do

COMDIM para sua plenária sendo: Eliana Benkenstein (Coordenadoria de Políticas

Públicas para as Mulheres), Roberta Frank (Secretaria Municipal da Saúde), Silvia

Gilmara Koller (Secretaria Municipal de Educação), Elis Regina de Barros Evaldt

(Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social), Paula Michele da Silva (Partido

da  Social  Democracia  Brasileira  -  PSDB  Mulher  de  Novo  Hamburgo),

MargaridaBlume Griebler (Partido da Social Democracia Brasileira - PSDB Mulher

de Novo Hamburgo), Carolina Lambert (Procuradoria Geral do Município), Géssica

Cristina Ozelame (Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação) e

Ana  Silva  (Horta  Comunitária  Joanna  de  Ângelis).  Também  participaram  da

reunião  Lucimara  Azambuja  e  Gabriela  Pruch  como  suporte  da  Casa  dos

Conselhos.  A pauta a ser tratada foi  a seguinte:  1.  Votação das atas 57, 58 e

59/2021;  2.  Frequência  das  conselheiras;  3.  Nota  de  repúdio  sobre  a  violência

contra as mulheres; 4. CRAI e Sala Lilás; 5. Recomposição da Diretoria Executiva;

6.  Atividades  para  o  mês da mulher;  7.  Assuntos  Gerais.  Inicialmente  Gabriela

Pruch verifica o quórum, estando de acordo com o regimento interno, e após passa

a palavra para a presidente do COMDIM. Paula Michele cumprimenta os presentes,

agradece a presença e disponibilidade de todos, e segue com a pauta de ordem do

dia.  1. Votação das atas 57, 58 e 59/2021; Elis solicita a correção da ata 59 onde

consta na linha 39, sendo que não esteve presente na plenária. A fala pertence a

conselheira Paula Michele, e também sinaliza que a data da mesma está incorreta.

Com a correção, as atas foram aprovadas. 2. Frequência das conselheiras; Paula

Michele relata que a presença das conselheiras é fundamental e necessária, fala

novamente  que  na  impossibilidade  da  titular  a  suplente  possa  participar,  e  se

nenhuma que ao menos façam a justificativa pelo e-mail. Gabriela Pruch pede a

palavra e fala das atribuições das conselheiras, relata que nas disposições finais no

artigo  28  do  regimento  interno,  trata  da  representação  do  COMDIM  pelas
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conselheiras  e  pede  que  quando  qualquer  conselheira  for  convidada  para

representar O COMDIM que informe a mesa diretora. Ainda sobre a frequência,

Eliana pede a palavra, e questiona sobre a relação de presenças, e fala que sente

falta de membros da diretoria que pouco participam, não trazem suas experiências

e opiniões. Gabriela lê o trecho do regimento interno que trata sobre a vacância.

Paula fala que no ano passado foi  feito um levantamento das presenças e que

ninguém ainda está em desconformidade com o regimento. Fala também que sente

falta do apoio das colegas da diretoria. Elis informa que sua suplente irá substituí-la

no primeiro semestre, visto que terá aula nos dias das plenárias. Deliberou-se por

encaminhar ofício às entidades que possuem 3 faltas consecutivas nas plenárias

até  então.  3.  Nota  de repúdio  sobre  a  violência  contra  as mulheres; Paula

informa que o conselho recebeu o Coletivo Elza Soares e enviou uma Carta de

repúdio sobre o assédio sofrido por mulheres da administração. Paula informa que

esse assunto foi pauta da reunião da diretoria e que foi enviado ofício a Prefeitura,

para a Fundação de Saúde Pública e a Câmara Municipal de Vereadores e solicita

esclarecimentos,  e  aguarda  respostas.  Eliana  pede  a  palavra  e  informa  que  a

prefeita já se manifestou nas redes sociais, manifestando-se totalmente contra a

qualquer tipo de abuso ou assédio. 4. CRAI e Sala Lilás; Paula relata que tivemos

um  avanço  dentro  do  município,  informando  as  demais  conselheiras  que  na

semana anterior  foi  inaugurado o serviço  de perícia  psicológica,  que é um dos

serviços contemplados no CRAI. Paula trás que ficou surpresa com a inauguração

do serviço e que o COMDIM não recebeu nenhuma comunicação formal, tampouco

foi convidado para inauguração. Fala que o assunto foi pauta também da reunião

da diretoria, e que foi encaminhado um ofício ao secretário de segurança relatando

a  insatisfação  deste  conselho,  solicitando  esclarecimentos  sobre  o  fluxo  de

atendimento,  e  também colocando  este  conselho  a  disposição.  Elis  fala  que  a

conquista é válida, mas temos que continuar com nossa luta, pois a perícia psíquica

é somente uma parte de todos os serviços que são oferecidos pelo CRAI. Eliana

pede a palavra e relata que também teve contato com o secretário de segurança e

manifestou  seu  descontentamento  pelo  conselho  não  ter  sido  comunicado.  5.

Recomposição da Diretoria Executiva; Paula informa as demais conselheiras do

desligamento da secretária Liziane Dias de Souza da Horta Comunitária Joana de
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Ângelis, e solicita para que a eleição desta seja feita na próxima plenária, visto que

será  presencial.  Fala  também  que  irá  conversar  com  as  demais  membros  da

diretoria para verificar a real disponibilidade das mesmas em permanecer na mesa

diretora.  Ana  a  nova  representante  da  Horta  agradece  a  oportunidade.  6.

Atividades para o mês da mulher; Eliana fala que devido ao decreto municipal

que até 31/03 não poderá ter atividades em praças, o evento Mulher em Foco, não

será possível a realização neste ano. Fala que a coordenadoria, o Viva Mulher, o

COMDIM, farão uma programação mais virtual para comemorar o mês da mulher.

Primeiramente,  será  gravado  5  vídeos  com  funcionárias  falando  sobre  suas

experiências  de  superação.  Fala  também  sobre  um  trabalho  que  será  feito

juntamente com a secretaria da saúde, em todos os CRAS do município levando o

tema Saúde da Mulher e planejamento familiar. Dentro ainda das atividades será

feito pelo CREAS VIVA MULHER, para os profissionais da saúde  uma fala sobre

violência doméstica e sobre o fluxo do atendimento. Ainda teremos outra atividade

sobre o fluxo, provavelmente no dia do aniversário do Viva Mulher no dia 27/03,

onde será feito uma reunião com todos os órgãos envolvidos com o fluxo. Elis fala

que a ideia é que essa reunião aconteça periodicamente para melhorar o fluxo, e

retomar  algumas  combinações.  Eliana  fala  ainda  que  no  dia  08/03  às  10h

acontecerá a live Café com Mulheres, com a participação de Elis Barros, Lisiana

Carraro e Paula Michele tendo  Eliana Benkenstein como mediadora. Mais próximo

será divulgado nas redes sociais da prefeitura. O tema será Desafios da Mulher no

mercado de Trabalho, relata ainda que sente falta de publicações nas redes sociais

do COMDIM. 7. Assuntos Gerais;  Paula Michele pergunta se alguma conselheira

gostaria de trazer algum assunto e Eliana pergunta para Silvia, representante da

SMED, com que periodicidade  as diretoras das escolas se reúnem. Silvia responde

que são duas reuniões mensais e então Eliana a sugere levar para a direção da

SMED  a possibilidade de replicar as orientações do fluxo para que as diretoras

possam passar para as professoras e demais funcionários das escolas. Sílvia então

respondeu  que  irá  levar  a  solicitação  para  aprovação.  A  palavra  é  colocada  a

disposição e como ninguém mais se manifestou, encerro a presente ata redigida

por mim,  Paula Michele da Silva, ad referendum na próxima plenária.
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